

Büro Landeshauptmann-Stv. Mag. Stefan Schnöll

Salzburg, am 21. Februar 2025

Startschuss für Baukulturelle Leitlinien

Liebe Interessierte an Baukultur!

Gute Baukultur entsteht überall dort, wo Menschen ihren Lebensraum mit Anspruch gestalten. Sie wird in Gebäuden, Straßen, Plätzen ebenso sichtbar wie in Gewerbeparks und Dorfzentren. Gelungene Baukultur steigert die Lebensqualität aller und wertet den Wirtschaftsstandort Salzburg auf.

Vor einigen Jahren wurden die baukulturellen Leitlinien des Bundes beschlossen. Das Land Salzburg möchte nun darauf aufbauend in den nächsten Monaten Leitlinien und ein Impulsprogramm für Salzburg entwickeln.

Da Baukultur nur gemeinsam mit allen Akteurinnen und Akteuren gelingen kann, laden wir Sie herzlich ein, an diesem Prozess mitzuarbeiten. Eine erste Gelegenheit dazu haben Sie durch die Teilnahme an einer Umfrage. Die Ergebnisse sind Ausgangspunkt für die weitere Bearbeitung der Leitlinien. Sie werden auf der Startveranstaltung vorgestellt, die am 1. April 2025 nachmittags im Architekturhaus Salzburg stattfinden wird. Bitte notieren Sie sich den Termin schon, wenn Sie an einer Teilnahme interessiert sind. Die Einladungen zur Startveranstaltung werden zeitgerecht verschickt.

Die Umfrage https://plan-sinn.typeform.com/sbgbaukultur richtet sich an alle, die in Politik und Verwaltung mit Baukultur befasst sind, an Fachexpertinnen und Fachexperten und an Interessierte und Engagierte im Land Salzburg. Sie ist bis zum 17. März geöffnet. Die Beantwortung der Fragen dauert ca. 3 - 5 min.

Ich freue mich darauf, mit Ihnen gemeinsam die baukulturellen Leitlinien für Salzburg zu gestalten!

Mit besten Grüßen,

Mag. Stefan Schnöll Landeshauptmann-Stellvertreter

www.salzburg.gv.at